



## Le président du DREE rencontre le dirigeant du Tatarstan à Kazan



**Service de communication du DREE, 14.05.2024.** Le 14 mai 2024, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, une délégation de l'Église orthodoxe russe est arrivée à Kazan, la capitale du Tatarstan, pour participer à une conférence internationale du Groupe de vision stratégique sur le thème « Russie – monde islamique : organisation d'un monde multipolaire juste et développement sécuritaire ». Elle a lieu dans le cadre du forum économique international « Russie – monde islamique : KazanForum 2024 ». Plus de 1 300 personnes du monde entier y participent.

La délégation est présidée par le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. Il est accompagné de l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, du hiéromoine Grégoire (Matroussov), président du Conseil patriarcal d'experts pour l'interaction avec le monde islamique, du prêtre Ilya Kachitsyne, secrétaire du Département chargé des relations interreligieuses, du prêtre Nikolaï Vassine, assistant du

président du DREE.

La délégation a été accueillie à l'aéroport par le métropolite Cyrille de Kazan et du Tatarstan. Le même jour, elle a été reçue par Roustam Minnikhanov, dirigeant de la République du Tatarstan. Le métropolite Antoine lui a transmis les salutations du patriarche Cyrille. De son côté, le responsable politique a loué la part personnelle prise par le primat de l'Église orthodoxe russe à la rencontre du Groupe de vision stratégique « Russie – monde islamique » du 19 mai 2023 à Kazan, ainsi que l'allocution prononcée alors.

Un échange d'opinions sur la situation dans le monde et sur les relations internationales et interreligieuses a suivi. Les interlocuteurs ont évoqué les perspectives de développement du dialogue entre l'orthodoxie et l'islam, notamment face à la dégradation des traditions familiales et morales dans plusieurs régions de monde et dans certaines communautés religieuses. Il a été souligné que le Tatarstan donne l'exemple de bonnes relations entre religions traditionnelles, tant au niveau des leaders religieux et politiques que du clergé et au quotidien.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91771/>